



なかやま1月号

中山保育園

令和4年1月



新年あけまして おめでとうございます。



令和4年の年が明け、保護者の皆様におかれましては、穏やかに過ごしたと思います。今年のお正月は帰省され、おじいちゃんやおばあちゃんに会ったご家庭も多くあったのではないのでしょうか。

保育園には久々に会う子ども達の元気な声が響いています。

昨年令和3年は新型コロナウイルスの発生から2年目を迎え、度重なる感染の波を経験し、感染拡大防止、予防をしながら一日一日を過ごしてきました。

中山保育園では誰も罹ることなく、新しい年を迎えることができました。これも保護者の皆様、地域の方々のご理解ご協力があったからこそだと感謝申し上げます。

昨年は、手探りだった一昨年を振り返り、感染防止、予防をしながらもっとできることはないかと検討し、運動会、遠足、食育等、保護者参加の行事も多く実施することができました。

今年も先の見えない状況は続きますが、感染状況を見ながら、子どもにとって、保護者にとってより良い保育園運営を進めて参ります。

今年もどうぞよろしくお願いたします。

園長 庄子美智子 職員一同

1月・2月の行事

<1月>

- 1日(土)～3日(月) 年始休園
- 13日(木) きりん組年長参観・懇談会
- 14日(金) きりん組年中参観・懇談会
- 21日(金) うさぎ組参観・懇談会
- 26日(水) 新入園児面接
- 27日(木) ひよこ組参観・懇談会
- 28日(金) ペんぎん組参観・懇談会
- 31日(月) わらべうた
(ひよこ組・ペんぎん組・りす組)



<2月>

- 1日(火) りす組参観・懇談会
- 3日(木) 豆まき会
- 8日(火) 保護者会役員会
- 9日(水) 交通安全教室(年長)
- 10日(木) わらべうた(うさぎ組・きりん組)

2022年もしっかり手洗いで感染対策！

新型コロナウイルス感染が流行し2回目の冬。また新しい変異株が現れましたが、それ以外にもこの時期はさまざまな感染症があります。感染予防には石鹸を使った丁寧な手洗いがかせません。今までずっとやってきたことで、子ども達も石鹸は使っているのですがつつい遊びに急いでしまい、石鹸を出してはすぐ流すだけの手洗いに…。阿部看護師が各クラスを回り、手洗いの大切さを伝え、洗い残しやすい部分を知らせ、丁寧な手洗いとうがいの仕方を話してくれています。今年も基本的な対策で感染症を予防しましょう！



発表会のみ・ど・こ・ろ

1月7日(金)保育の中で行い
各クラスの参観日に披露します！

ひよこ組

「ケーキをつくろう」

美味しいものが大好きなひよこ組さん達です。発表会では色とりどりのフルーツや甘くてふわふわな生クリームに変身して大きなデコレーションケーキを作ります。上手に飾りつけできるでしょうか。リズムにのってお返事や大好きな歌も楽しんでいきます。

ペンギん組

「できるかな？」

春から親しんできた大好きな絵本「できるかな」を題材に発表をします！ネコ、バッファロー、サル、ワニになりきって体を動かしますよ！最後にはかわいらしい体操もするので、楽しみにしてください。

りす組

「ねこのおいしゃさん」

昨年までとは違い今年度は「劇」に挑戦。はじめはドキドキして言えなかったセリフも少しずつ言えるようになりました。「ねこねこねこ～のおいしゃさん～♪」の歌も可愛く楽しく歌って踊ります！一人ひとりの個性豊かな演技にもご注目下さい。

うさぎ組

「ももたろう」

みんなの知っているお話で役を決めるときから「何の役をやるのかなあ～」と楽しみにしていました。子ども達に「どんな所を見てほしい？」って聞くと「鬼と戦うところ！」「大きな声でセリフを言うところ！」とのこと…元気に参加できることを願っています。21日の参観日楽しみにしてくださいね。

きりん組年中児

「オープニング」

歌えば楽しくなるみんな大好きな『うたえバンバン』です。元気に歌って盛り上げてくれると思います。

「十二支のはじまり」

12の動物と猫、そして神の使いで14名。年中の人数ぴったりなので一人ひとり役がとても重要です。視線が集中するので、初めは緊張していましたが、ステージに立つ毎に堂々とした姿に！それぞれ動物の個性がでた演技をご覧ください。

きりん組年長児

「ブレーメンの音楽隊」

一人ひとり気持ちを込めてセリフを言ったり、役ごとに歌を歌う場面もあります。自分なりにどう演じればいいのかも考えました。とっても上手に頑張る子ども達を温かく見守ってくださいね。

「エンディング」

歌『世界中の子どもたちが』を歌います。大きな声で堂々と歌う子ども達のすてきな姿をご覧ください。

～お知らせ～

- ❖ 今月から保育参観・懇談会が始まります。各クラス発表会で行ったものを披露してから、今年はクラスでの参観になります。発表会披露は2名までの参加としますが、その後のクラス参観からは密になってしまいますので、すみませんが、ひよこ組以外は1名とさせていただきます。保護者の皆様や担任と一年を振り返り、就学・進級にむけての話をしながら過ごしたいと思っていますので、ぜひご参加ください。
- ❖ 今年の絵本の貸し出しは19日(水)からとなります。水曜日木曜日が貸し出しで、月曜日が返却日になります。今年もたくさん親子で絵本を見る時間を楽しんでください。

